

# Compte-rendu du Conseil d'Administration de l'AFA du Lundi 25 septembre 2023

*Étaient présents : Philippe et Michèle Lamarche, André et Christine Maggi, Denise Shield. Simone Bonet, David et Nicole Cypel, Sylvie Boutard, Biserka Thibaut.*

*Absents ou excusés : Philippe et Claude Grosjean*

**La Présidente remercie et félicite sincèrement l'ensemble du bureau pour sa précieuse collaboration.**

## **Bilan financier :**

1. Banque : 4722.89 euros
2. Livret A : 6456.73 euros
3. Espèce : 620.55 euros
4. Total : **11800.17 euros**

## **Décisions :**

- *Un mail de relance pour le renouvellement des cotisations est envoyé aux adhérents.*
- *Vu la somme dont dispose l'association, le bureau valide les achats :*
  1. un portable 15 ou 17 pouces
  2. 100 cartes de visite
  3. 25 stylos au nom de l'AFA.

## **Bilan forum des Associations :**

Bon bilan même si nous avons eu moins de monde que l'an passé.

Cotisations payées au Forum : 55

Nouveaux inscrits : 15

## **Recrutement de professeurs :**

Lors du forum nous avons refusé du monde à nos cours par manque de professeurs, ce qui est très regrettable. Tous nos efforts doivent être concentrés pour trouver de nouveaux bénévoles dans la communauté anglophone ou par l'intermédiaire du Révérend Parker par exemple.

## **Cours de langues :**

Les cours ont repris pour Denise (8 élèves tous issus du groupe de l'année dernière)

Lee suit son groupe depuis les USA en visio et en envoyant des exercices régulièrement.

Anne a pris trois nouvelles personnes et à recommence ses cours la semaine dernière. (9 élèves)

Michèle a pris deux nouvelles personnes et reprend ses cours vendredi 29. (8 élèves)

Maggie Mackay revient le 10 octobre à Menton (à suivre).

### Contacts :

#### Pour le Français :

Simone Bonet : tél 04 93 28 24 64

#### Pour l'Anglais perfectionnement :

Michèle Lamarche : tél. 06 72 72 33 86

Denise Shield : tél : 04 92 10 23 39    Portable : 06 85 09 68 51

Anne Bourdoncle : 0619363477

### Dernier séjour :

Le dernier séjour à Moustiers a été une réussite : très apprécié par tous avec une bonne ambiance.

Les restaurants choisis par le Voyageur étaient excellents. Un petit bémol pour le restaurant du Best Western qui a fait plusieurs erreurs que nous avons signalées à Peirani.

### Projet de sortie :

**Judi 16 novembre** au prix de **60 euros** : Christine propose une sortie à Gourdon et Tourette sur Loup

**Décision : Un mail, pour proposer ce voyage, sera envoyé en fin de semaine**

### Prévisions de sorties :

**Judi 14 décembre** au prix de **74 euros** : les crèches de Lucéram et le musée du carnaval à Contes

En février : il est prévu une journée à San Remo

En mai : sortie avec le petit train des Pignes (**12 mai**)

En avril : 3 jours dans le Luberon (1<sup>ère</sup> semaine d'avril)

**Projet conférences** : André Maggi présentera François Fleurot en début de la conférence « West Side Story » **ce judi 28 septembre à 15 heures. Salle Saint Exupéry.**

- André prépare une conférence sur la « Marine à Voile », date prévue en **janvier à l'Odysée.**
- Philippe présentera « mon ordinateur, mon téléphone et moi » **le 19 octobre à Saint Exupéry.**

Philippe a rencontré Marcel Bar, président des Amitiés belges, qui lui a proposé de faire des conférences pour l'AFA en 2024.

**En mars 204** : la première conférence pourrait être « **Tintin, fils de Hergé** »

**Décision** : à l'issue des conférences, le bureau valide le fait d'offrir un pot de remerciement au conférencier et aux membres du bureau et CA présents.

#### Point sur la nouvelle rubrique « de ci, de là » sur le site AFA :

Nouvelle rubrique dont l'idée a été donnée par Biserka. Il s'agit d'une rubrique qui fédère toutes les informations culturelles et idées de sorties de la région.

En outre, Philippe propose de créer un groupe **WhatsApp** qui permettra à tous ses membres de partager des idées de sortie et éventuellement de s'organiser pour les faire en groupe (cinéma, théâtre, vide-greniers, soirées musicales, expositions, restaurants, ateliers d'artistes, etc...)

Un mail va être envoyé prochainement aux adhérents pour savoir qui souhaiterait faire partie du **GROUPAFA**.

**Association A ROCHA** : Présentée par Sarah Parker, l'épouse du révérend de l'église anglicane de Menton, c'est une association de bénévoles qui a pris naissance au Portugal et qui est maintenant disséminée dans 20 pays différents. L'objectif est la protection de la Nature et de l'environnement à travers diverses activités proposées sur leur site : <http://courmettes.com/>  
Ils sont situés au-dessus de Nice et proposent des balades nature à thèmes selon les saisons.

#### Tables de conversation :

1. 12 octobre de 15h à 17 heures au restaurant le Dauphin :  
Thèmes proposés : Vos dernières vacances - your latest holiday  
Visite de Charles III – King Charles III's visit in France
2. 26 octobre de 15h à 17 heures au restaurant le Dauphin :
3. 9 novembre de 15h à 17 heures au restaurant le Dauphin :
4. 23 novembre de 15h à 17 heures au restaurant le Dauphin :

Nous continuons à rechercher un nouveau lieu, moins sonore...

Geneviève Falconetti, membre de l'AFA et ancienne adjointe au maire de Roquebrune, a contacté le Directeur du Cabinet du Maire, qui essaye de nous procurer la salle du Club Nautique de RCM deux après-midis par mois.

#### Questions diverses :

Marie Rose Fontanez, membre de l'AFA et du conseil d'administration du Crédit mutuel de Menton, nous a mis en contact avec sa présidente.

Le crédit Mutuel a décidé cette année et au niveau national, de consacrer une partie de ses bénéfices à l'accompagnement des associations : offre de prestations avantageuses tels que zéro frais bancaires, aide à la gestion au plan juridique et administratif, offre d'assurance en remplacement de AXA, interlocuteur unique au crédit mutuel, dédié aux associations.

Quand une association dispose d'un local, elle peut bénéficier d'une box à 20 euros et d'un téléphone à 10 euros.

### **Décisions :**

Le bureau valide une demande de devis. Philippe et Michèle vont rencontrer la responsable des associations du CM et présenteront l'offre lors de la prochaine réunion de bureau.

### **Date de la prochaine réunion de bureau :**

**lundi 30 octobre 2023 17 h chez Michèle et Philippe.**

*Michèle Lamarche*

*Présidente*

### **Minutes of the AFA Board of Directors of Monday September 25, 2023**

*Were present : Philippe and Michèle Lamarche, André and Christine Maggi, Denise Shield, Simone Bonet, David and Nicole Cypel, Sylvie Boutard, Biserka Thibaut.*

*Absent or excused : Philippe and Claude Grosjean,*

**The President warmly thanks and congratulates every committee member for their valuable collaboration.**

### **Balance sheet :**

- Bank : 4722.89 euros

- Livret A : 6456.73 euros

- Cash : 620.55 euros

**Total : 11800.17 euros**

### **Decisions :**

- A reminder to renew subscriptions for the year 2023/2024 will be sent to members.
- Given the amount of money held by the association, the committee validates the purchase of:
  - a 15 or 17 inch laptop
  - 100 business cards
  - 25 pens in the name of the AFA.

### **Association forum review :**

Good results even if fewer people than last year attended our stand.

Subscriptions paid during the Forum : 55

New members :15.

### **Recruitment of teachers :**

During the forum, we had to refuse people interested in conversation classes because we lack teachers, which we do regret. So we must concentrate all our efforts on finding new benevolents among the English speaking community and through Reverend Parker who has kindly offered to help.

### **Language classes:**

- Classes have resumed for Denise (8 pupils)
- Lee follows her group from the USA and through Visio meetings. (6 people)
- Anne took on three new people (9 people)
- Michèle took on two new people (8 pupils)
- Maggie Mackay is coming back to Menton on October 10th (no more details)

**For French :** Simone Bonet : tel 04 93 28 24 64

**To contact teachers : (all classes are currently full)**

Michèle Lamarche : tel. 06 72 72 33 86

Denise Shield : tel. 04 92 10 23 39 Mobile 06 85 09 68 51

Anne Bourdoncle : tel.0619363477

### **Last trip :**

The last trip to Moustiers was a success: very appreciated by all with a good atmosphere.

The restaurants chosen by the Tour Operator were excellent. A small qualification for the Best Western restaurant which made several mistakes reported to Peirani.

### **Future outing :**

**Thursday November 16th for 60 euros:** Christine suggests an outing to Gourdon and Tourette sur Loup

**Decisions :** An email to propose this trip will be sent at the end of the week

### **Outing plans :**

**Thursday December 14th for 74 euros :** the Lucéram cribs and carnival museum in Contes

- In February : a day in San Remo
- In May : outing with the Pignes little train (May 12th)
- In April : 3 days in the Lubéron (1st week of April)

### **Conference projects :**

- André Maggi will present François Fleurot before the “West Side Story” conference on Thursday , September 28th at 3.00 p.m. Saint Exupéry hall.
- André is preparing a conference on “Navy Sailing”, scheduled for January at the Odyssée.
- Philippe will present “my computer, my phone and me” on October 19th in Saint Exupéry hall.

Philippe met with Marcel Bar, the president of Amitiés Belges, who offered to give conferences for the AFA in 2024.

In March 2024 : the first conference could be “Tintin, the son of Hergé”

**Decision :** at the end of the conferences, the committee validates a thank you drink offered to the speaker in presence of the committee and board members.

### **Update on the new “here and there” section on the AFA website :**

New section whose idea was given by Biserka. This is a section that brings together all the cultural information in the region.

In addition, Philippe suggests creating a **WhatsApp** group where everyone can share various information (cinema, theater, garage sales, musical evenings, gastronomy outings, exhibitions, visits etc.)

**Decision :** An email will be sent soon to members to find out who wants to be part of the group.

**A ROCHA Association :** Presented by SarahParker, the Reverend’s wife. It is an association of volunteers which originated in Portugal and is now present in 20 countries all over the world. They are located above Nice and their objective is to protect Nature and the environment through various activities.

They offer nature-themed walks which might interest some of our members. <http://courmettes.com>

### **Conversation tables :**

- October 12th from 3.00p.m. to 5.00 p.m. at the Dauphin restaurant:  
Suggested themes : Your latest holiday -  
King Charles III’s visit to France
- October 26th from 3.00 p.m. to 5.00 p.m. at the Dauphin restaurant:-
- November 9th from 3.00 p.m. to 5.00 p.m. at the Dauphin restaurant:
- November 23rd from 3.00 p.m. to 5.00 p.m. at the Dauphin restaurant:

We keep look for a new quieter place to meet...

Geneviève Falconetti, one of our members and former Roquebrune Mayor's assistant contacted the Director of the Mayor's Office. He is trying to get us the room of the RCM Nautical Club.

#### **AOB :**

- Marie Rose Fontanez, one of our members and of the Credit mutuel board made us meet with their president. ...
- Actually the Credit Mutuel is developing a new policy in favour of associations with advantageous services : zero banking fees, assistance with association management, insurance offering to replace AXA, etc.
- When an association has a dedicated room : they also offer a box for 20 euros and a telephone for 10 euros.

#### **Decisions :**

The committee agrees to study their offer. Philippe and Michèle are going to meet the head of the CM associations in order to get an estimate. A summary will be presented during the next committee meeting.

#### **Date of the next committee meeting :**

**Monday October 30th 2023 at 5.00p.m. at Michèle and Philippe's.**

*Michèle Lamarche*  
*Présidente*